



viernes 23 de diciembre de 2011

El PDM estuvo presente en Conferencia Internacional del Deporte Adaptado

La misma se celebró en Málaga

Lo hizo a través del Director del PDM, Pedro Aragón y de la responsable del Programa "Antequera Integra", Toñi Arroyo

Se celebró la pasada semana en Málaga la III edición de la CIDA, un acontecimiento que se lleva a efecto cada cuatro años antes de la cita de los Juegos Paralímpicos y cuyo fundamento es abrir un espacio técnico, social y científico y en el que los expertos de todo el mundo que se reúnen exponen sus diferentes trabajos y experiencias en la faceta de investigación sobre la actividad física desarrollada por personas con discapacidad.

A parte de las personalidades políticas y los ponentes de envergadura que se dieron cita en la misma, también estuvieron presentes y representando al PDM de Antequera, su Director Técnico, Pedro Aragón Cansino y la responsable técnica del grupo del Programa Municipal de Deporte Adaptado "Antequera Íntegra", Toñi Arroyo.